



よく頑張った！2年生

2年生の皆さん、こんにちは！2年生としての一年間も早いものであと1週間を残すところとなりました。みなさんにとってどんな1年間だったでしょうか。最上級生になるにあたってのよい準備ができた1年間だったでしょうか。先生からみればずいぶん成長したと思える生徒がたくさんいます。学習面で意欲的に取り組んで、わかることが増えた人や、部活動で毎日こつこつと練習して実力をつけた人もいるでしょう。また、きちんとした行動や生活ができるようになった人や、友達を助けてあげられる優しい心を育んだ人もいるでしょう。からだもこの1年間でずいぶん成長した人たちも多いです。

さて、あと1週間で最上級生の3年生に進級します。進級するにあたって十分な準備ができているでしょうか。中にはもう少し努力して頑張って欲しいと思う人もいます。進級を目前にした今、自分自身を振り返り「2年生のまとめ」をしてください。4月から最高学年として良いスタートが切れるようにしましょう！

人生の壁にぶち当たった人へ

「『辛い』という漢字を、『幸せ』という字に変えるのは、自分の努力と思いやりの心」

うまくいかなくて焦った人へ

「幸せは、君の後ろをゆっくりゆっくりついてくる」

何かにつけて失敗ばかりした人へ

「失敗のない人生はない、失敗から学んで、大きくなれ！」

自信を無くしてしまった人へ

「一番強いのは、『続ける才能』」

やる気がなかなか湧かなかつた人へ

「ページはめくらないと何も始まらない！」

3年生に向けて

「先輩を超すには先輩の3倍努力しろ。負けん気。

後輩に差をつけるには後輩の5倍しろ。」

当時21歳だった卓球の水谷隼選手(2016年リオデジャネイロオリンピック男子シングルス銅メダルを獲得)は、全日本チャンピオン5連覇を果たし、当時から後輩たちの追い上げには油断できない様子が見受けられました。彼は先輩たちを追い越したから…といって安心してはいられない。後輩たちのそうした猛追をかわすべく、5倍もの練習をしないと若いパワーと戦うのはどんどん苦しくなることが分かっていたのです。先輩を超すために3倍、後輩に差をつけるために5倍。この数字そのものにどれだけの意味

があるのかはわかりませんが、いずれにしろ、「勝ち続ける」というのは大変なことです。何事にも、さらに、さらに、という気持ちの継続が大切です。

さて、3月も多くのこと学ぶ機会がありましたね。少し振り返ってみましょう。

- ・いじめ問題学習が行われました
- ・障害者問題学習が行われました
- ・チャレンジ学習の個票を返却しました
- ・職業講話のまとめを配布しました
- ・学年球技大会(バレーボール・キックベースボール)が行われました

今後の予定 4月5日(月)10:30~2年次後期クラス委員は運動場に集合してください

8日(木)始業式・対面式

集合場所: 中庭に8時50分~9時

持ち物: 正力バッパン、上靴、宿題(始業式提出のもの)、筆記用具
3年の教科書の配布があります。

9日(金)2測定(半袖、半ズボンが必要です)、12日(月)学級写真
給食は9日(金)から始まりますので、ランチョンマット・
エプロン等給食の準備を忘れないようにしよう!

春休み中も健康観察カードの記入を忘れないようにしよう!

短歌 2年生生徒作品紹介(3月)

- ・人として 成長できた この1年 嵐みたいに 過ぎ去る 時間
- ・休み明け やっとできる 昇段試験 試合まで残り たったの5日
- ・吹奏楽 定期演奏までに 完璧に 先輩の意思を 繰いでいくために
- ・ごろごろと 去年の今は 家について 今年はちゃんと 学校にいる
- ・はやくしたい そう願っていた クラス替え 少し感じる さみしい気持ち
- ・黒板に カウントダウン 書いていて 実感がわく 3年への道
- ・ラストだね 楽しいことが 終わってく 団結しよう 球技大会
- ・1年後 私たちも あの舞台で 笑って終わりたい 良い笑顔で
- ・3年生 いない教室 さびしくて 机のおしゃべり 聞こえてる
- ・先輩と もうお別れで さびしいな 僕らが引っ張ろう 瓜破西を
- ・桜咲き ふわりと落ちる 花びらが 私に春だと 伝えてくれる
- ・ひらひらと 舞う桜の花 きれいだな 新しい出会い あるといいな
- ・3月は 3年生への 準備期間 たくさんのこと 学ぶ期間
- ・もうすぐで 2年生から3年へ 立派な姿 見せられるように
- ・もうすぐで 受験生になる私 勉強しなきゃと 思う私

制服のスカートやズボンの丈や名札のプレートが白糸で縫い付けられているか等、春休みの間に確認しておこう!

